
ÉCOLE ÉMILE-NELLIGAN 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   
Le 15 janvier 2025 
18h45 Salon du personnel 

ORDRE DU JOUR 
 Sujets Action Résolution 

 ADMINISTRATION   

1.  

Ouverture de l’Assemblée, vérification du quorum, mot du 
président 

Philip Gauthier, parent  
Michel Najm, parent  
Violeta Sikora, parent  
Anis Maaloul, parent 
Amir Houshmand, parent  
Roukieta Sawadogo, parent  
Chantal Boucher, enseignante  
Fawza Kortbi, enseignante substitut 
Steve Carignan, éducateur principal  
Nathalie Latour, directrice  
 

 
Absences  
Quentin Dutilleul, parent substitut  
Jennifer Roberge, parent substitut 
Julie Cuerrier, technicienne du service de garde   
Generose Mwamba, enseignante  
Nevine Abdel Malak, enseignante 
 

 

  

2.  Questions du public – aucune question du public Information  

3.  

Ordre du jour 
Proposé par : Michel Najm 
Secondé par : Roukieta Sawadogo 

 

Adoption 2024-2025-12 

4.  

Procès-verbal de la réunion du 4 décembre 2024 
Proposé par : Andy Houshmand 
Secondé par : Violeta Sikora 

 

Adoption 2024-2025-13 

5.  SUIVI AU PROCÈS VERBAL     

6.  

Point du président  
 
Canal de communication : Philip mentionne que ce n’est 
pas un sujet traité par le CE. Est-ce que l’OPP pourrait voir 
cette possibilité? L’OPP se rencontre le 30 janvier. L’idéal 
serait d’avoir un membre parent du CE aussi dans l’OPP 
pour faire le pont. L’OPP est un organisme non-obligatoire 
et chaque OPP est différent d’une école à l’autre.  

 
Information 

 
 
 
 
 

 
  

 



• Visionnement de capsules CE 

7.  

OPP 

• Rencontre prévue le 30 janvier en soirée 
Les comités pizza, TCBY, les finissants et 
bibliothèque sont déjà démarrés. Nathalie a envoyé 
l’invitation à tous ceux qui ont donné leur nom pour 
participer aux différents comités. La rencontre a 
pour but de regrouper les gens en petites équipes 
afin qu’ils élaborent les projets qui les intéressent 
(fête des mères, semaines thématiques, fêtes de fin 
d’années, agrumes (ou biscuits), M’as-tu lu, etc. 

• M’as-tu lu (soumission) – Voir le document ci-joint. 
C’est une tradition qui existe depuis de nombreuses 
années à Émile-Nelligan. C’est un livret qui est remis 
à la fin de l’année à chaque enfant et à chaque 
enseignant. Cela regroupe tous les souvenirs de 
l’année. Suggestion : avoir plus d’une soumission. 
Aussi, il faut s’assurer qu’il n’y a pas de conflit 
d’intérêt. Possibilités d’avoir des commanditaires? 
C’est mis entre les mains des enfants, c’est délicat. 
(voir service d’affaires juridiques). Est-ce que l’OPP 
peut faire des démarches pour aller chercher des 
commandites? 
Proposé par : Michel Najm 
Secondé par : Andy Houshmand 

 

 
Information 
Approbation 

 
  

2024-2025-14 

8.  

Points de la direction 

• À venir – formation Tueur actif au personnel (22 
janvier) par le SPVM. La dernière formation date 
d’avril 2023. Nous avons 11 nouveaux enseignants 
cette année. Nous pensons que c’est important que 
tous soient au courant de ce qu’il faut faire en cas 
d’urgence. Nous aurons une discussion avec 
l’équipe à savoir si on fera une pratique avec les 
enfants. 

• Tire sur la neige : le 17 mars aura lieu une activité 
en matinée – tire sur la neige, activités sur l’érable, 
visite de petits animaux de la ferme et chocolat 
chaud. Le tout aura lieu à l’extérieur en matinée. 

• Commentaires Fotosko :  
De notre côté, les délais de livraison sont très longs, 
la communication est difficile. La photo de groupe 
est arrivée seulement en janvier. Les gens 
apprécient le fait que les photos sont prises à 
l’extérieur. Nathalie donne l’information sur le 
studio La pomme verte – voir pièce jointe. On peut 
prendre notre temps pour prendre la décision.  

 
 
 
 
 

Information 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Approbation 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2024-2025-15 



Roukieta suggère que l’école envoie un sondage aux 
parents à savoir si les parents sont satisfaits (êtes-
vous satisfait de la qualité des photos – du service, 
photo prise à l’extérieur ou à l’intérieur). 
 
Commentaires traiteur Merenda : la fille de Michel 
aime beaucoup. Michel trouve que c’est varié. Au 
sdg, on trouve que la distribution se fait bien, les 
repas sont chauds. Les portions sont bonnes. 
Nathalie fera les démarches auprès de Merenda 
pour le prochain contrat. À présenter au prochain 
CE. 
 

• Activités parascolaires (approbation) : nous 
poursuivons avec le même fournisseur, les activités 
sont populaires. De plus, M. Michel Chalifour 
propose également le mini-handball les jeudis de 
février et du 13 mars au coût de 110$.  
Roukieta trouve que c’est un peu tard. Michel 
propose que ce soit approuvé en septembre pour 
l’année. Si des activités nouvelles s’ajoutent, on 
pourra l’approuver. 
Proposé par : Michel Najm 
Secondé par : Andy Houshmand 
 

• Suivi budgétaire 24-25 : présentation des 
différentes mesures pour l’année scolaire 24-25. 

9.  
Comité de parents  
Pas de séance depuis le dernier CE. La prochaine rencontre 
est le 30 janvier. 

  

10.  

Trésorerie 
Budget de fonctionnement du CÉ (375$). Que fait-on avec 
ce montant? Plusieurs suggestions : reconnaissance à un 
membre du personnel avec un certificat-cadeau? Un lunch 
à la fin de l’année? Le but est de créer des liens entre les 
membres. Des popsicles aux enfants? Michel suggère que 
ce serait bien que les parents membres de l’OPP soient 
invités à ce repas commun. Ce sera donc un moment 
ensemble pour le CE lors du dernier CE. 
 

Proposé par : Michel Najm 
Secondé par : Andy Houshmand 

 

Approbation 
 

2024-2025-16 

11.  
Correspondance 
Rien reçu 

Information  

12.  Varia   



Changement à l’horaire pour 25-26. Nous avons eu la 
confirmation qu’avec le nombre d’élèves et la surface de la 
cour, nous pouvons faire une seule récréation en AM et 
une seule en PM. Un comité est en train de se former afin 
de formuler une ou des propositions. Le comité fera les 
propositions à l’ensemble du personnel et cela devra être 
approuvé par le CE. Des nouvelles bientôt. 
 
Michel demande si on est membre du RSEQ? Cela 
développe un sentiment d’appartenance. Steve explique 
qu’ici, les enseignants d’ici donnaient la chance de jouer à 
tous. Les autres écoles prennent les meilleurs joueurs. 
Michel suggère qu’on approche les parents pour voir s’il y 
en a qui voudraient être coach. On peut voir également si 
les enseignants d’éducation physique voudraient le faire. 
 
Roukieta demande s’il y aura un concert à la fin de l’année 
comme l’an dernier. On ne le sait pas encore. C’est 
l’enseignant de musique qui décide. 
 

13.  
Levée de l’Assemblée à 20 h 43 

Proposé par : Michel Najm 
Secondé par : Chantal Boucher 

Approbation 2024-2025-17 

 

 

 


